
Subject: Dr. Koray?!?
Posted by defsoul on Thu, 05 Aug 2010 14:10:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo zusammen

ich habe für den oktober in diesem jahr eine HT bei dr. koray geplant. 

mein gefühl dabei ist sehr gut. nun höre ich aber aus diversen kreisen, das dr. koray:

a) nicht selber operiert
b) teilweise mehrere patienten gleichzeitig operiert werden

und c) das die punches bei der FUE zu gross sind?!?

wer hat erfahrungen bei dr. koray gemacht?

empfehlenswert oder doch eher nicht?

lg

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by luqi on Thu, 05 Aug 2010 15:28:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

ich weiss nicht recht !!!

In letzter Zeit hört man verschiedenes über Dr. Koray.
Das er die OP nicht selber durchführt ist richtig, das macht in letzter Zeit seine Assistentin.

Viele behaupten das Multis vorne in der Haarlinie gesetzt werden.
Preislich gesehen wäre für dich evtl. Belgien eine alternative.

Subject: Aw: nachtrag
Posted by luqi on Thu, 05 Aug 2010 18:24:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Koray setzt die Grafts selber ein da habe ich aber was anderes mitbekommen ?

Multis vorne , das ist doch der Horror was stimmt da an der Qualität frage ich mich ?

@berndroller
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Wird die Haarlinie bei Koray rekonstruiert so das Sie natürlich wirkt oder einfach eingezeichnet
wie bei eine Puppe in 5 min ? 

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by luqi on Thu, 05 Aug 2010 18:45:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nur ein Beispiel frag mal semtex und in den letzten 3 Jahren die ich hier bin ist er nicht der
einzigste ist aber der aktuellste Koray Fall.

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by luqi on Thu, 05 Aug 2010 19:05:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frag doch bei Khan oder AK nach vielleicht ergibt sich ja die ein oder andere Möglichkeit.

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by luqi on Thu, 05 Aug 2010 20:24:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dann halte uns auf dem Laufenden.
Bestehe darauf das keine Multis vorne eingesetzt.

Viel Erfolg !!!

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by semtex on Thu, 05 Aug 2010 22:27:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also, sag ich auch mal was dazu:

Wenn die Graftzahl vom ersten Tag komplett in der Haarlinie verschwindet und die Grafts vorher
nicht sortiert werden, sondern wahllos gesetzt werden dann kann man sich in etwas vorstellen wo
die Multigrafts sitzen.

Ich werd das hier noch mal genauer dokumentieren. Und dann werdet ihr in der ersten Reihe
Multigraft neben Multigraft sehen können.
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Wolfsheart, ich hab mir mal dein Bild geliehen damit man sich ungefähr vorstellen kann wo die
Grafts vom ersten Tag sitzen.

File Attachments
1) Unbenannt.JPG, downloaded 1836 times

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by gögginger  on Sat, 07 Aug 2010 14:55:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Werter Semtex! Keser setzt auch multiple Grafts in die Haarlinie
  http://alopezie.de/foren/transplant/index.php/m/26259/#msg_2 6259I Weiß wer mehr dazu?

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by 72er on Sat, 07 Aug 2010 16:53:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier geht es um Koray, nicht um Keser!

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Desmond on Sat, 07 Aug 2010 19:29:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

gögginger schrieb am Sat, 07 August 2010 16:55Werter Semtex! Keser setzt auch multiple
Grafts in die Haarlinie
   http://alopezie.de/foren/transplant/index.php/m/26259/#msg_2 6259I Weiß wer mehr dazu?
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Nur weil bei einem seiner Patienten Multigrafts in die Haarlinie gesetzt worden sind, aus welchen
Grund auch immer muss du dies hier im Forum nicht so hinstellen das er dies immer so macht,
also fix your post! 

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by homo pithicus on Sun, 08 Aug 2010 18:03:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

gögginger schrieb am Sat, 07 August 2010 16:55Werter Semtex! Keser setzt auch multiple
Grafts in die Haarlinie
   http://alopezie.de/foren/transplant/index.php/m/26259/#msg_2 6259I Weiß wer mehr dazu?

Hmm...setzt Keser multiple Grafts in die Haarlinie? Also, ich finde erstmal Deine Aussage etwas
unglücklich formuliert. Das hört sich ja so an, als würde Keser absichtlich 2er-, 3er- und
4er-Grafts in die Haarlinie verpflanzen. Fragen wir also lieber, ob es schon mal vorgekommen ist,
dass einem Keser-Patienten 1-2 2er-Grafts in die Haarlinie verpflanzt wurden? Klar war das
schon mal der Fall. Genauso wie bei Hattinger- und Rahal-Patienten. Ist das ein Grund diesen
Koryphäen ihre Kompetenz in Frage zu stellen?

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by nightwalker on Sun, 08 Aug 2010 20:47:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

berndholler schrieb am Thu, 05 August 2010 19:50 koray selbst setzt die grafts ein. ob es multis
in der haarlinie gibt weiß ich nicht(vielleicht bin ich aber auch nicht in der lage sowas zu
erkennen).
die punchgröße beträgt soweit ich weiß 0,7 mm, also standart.
Wo steht denn bitte geschrieben, dass das so ganz allgemein "Standard" ist?

homo pithicus schrieb am Sun, 08 August 2010 20:03gögginger schrieb am Sat, 07 August 2010
16:55Werter Semtex! Keser setzt auch multiple Grafts in die Haarlinie
    http://alopezie.de/foren/transplant/index.php/m/26259/#msg_2 6259I 
Weiß wer mehr dazu?

Hmm...setzt Keser multiple Grafts in die Haarlinie? Also, ich finde erstmal Deine Aussage etwas
unglücklich formuliert. Das hört sich ja so an, als würde Keser absichtlich 2er-, 3er- und
4er-Grafts in die Haarlinie verpflanzen. Fragen wir also lieber, ob es schon mal vorgekommen ist,
dass einem Keser-Patienten 1-2 2er-Grafts in die Haarlinie verpflanzt wurden? Klar war das
schon mal der Fall. Genauso wie bei Hattinger- und Rahal-Patienten. Ist das ein Grund diesen
Koryphäen ihre Kompetenz in Frage zu stellen?
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Hier geht's wohl wirklich nur um den Dr. Korey - nicht um den Dr. Keser. Dennoch hab ich hier ein
paar Dinge groß hervorgehoben, da diese Angelegenheit schon öfter aufgetaucht ist, mich
auch mal, wenn auch aus anderen Gründen, interessiert hat, die Angelegheit auch mal mit
jemanden persönlich besprochen/hinterfragt habe - und heute noch schmunzeln muss darüber
...    

Ich vermute mal, und das gilt's noch noch via @Kahn mal zu klären, dass der Dr. Keser das
UNBEWUSST macht, bzw. dies manchmal in der Tat vorkommt.

Schlagt einfach einen eigenen Thread dafür vor, und wenn ihr wollt, erklär ich das dann mal
GANZ GENAU, was es mit diesem "Mythos" auf sich hat - und die Sache sollte dann mal vom
Tisch sein ...

Subject: Ich nochmal
Posted by Wolfsheart on Sun, 08 Aug 2010 21:27:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,

habe das hier gerade mitgelesen und möchte auch noch mal kurz ein paar Worte sagen.

Also erstmal verstehe ich nicht warum Semtex dieses Bild von mir bei der Diskussion über
Multis in der Haarlinie eingefügt hat. Die Qualität ist so niedrig, da erkennt man doch
garnichts. Aber egal.
Dann das Koray nicht wirklich selber operiert, sondern ein großer Teil von sener Assistentin
durchgeführt wird ist vollkommen korrekt. Bei FUE entnimmt sie die Grafts und setzt sie auch
wieder ein. Slitsstechen und Narkose hat Koray bei mir selber gemacht, genauso wie das
Haarliniendesigt. 
Man sollte aber bedenken, es ist nicht irgendeine Assistentin. Diese Tätigkeiten bei der OP
verden von fachmännischen Händen durchgeführt, welche seit nunmehr 10 JAHREN nichts
anderes tun. Diese Frau hat mehr Erfahrung im Extrahieren und Implantieren von Grafts alls viele
andere hochklassige Ärzte im Forum. 
Und für eben diese Arbeiten braucht man vor allem Erfahrung und Fingerspitzengefühl und
keinen Doctorabschluss. 
Beim Haarliniendesigtn hat man selbstverständlich Mitspracherecht, ist doch logisch. Es wird
doch keine Haarlinie festgelegt die man nicht möchte. Dieses geschieht aber im Dialog zwischen
Arzt und Patient und der Arzt sollte hier meiner Ansicht nach auch seine Erfahrung einfließen
lassen, ja er muss es sogar. Immerhin macht der Doc täglich Haarlinien und weiß in manchen
Fällen bestimmt auch besser was später gut aussehen wird und was nicht. Das
Haarliniendesigt wird solange durchgeführt bis die richtige Haarlinie für den Patienten
gefunden wurde, welche auch ihm zusagt. Es kommt mit sicherheit vor, dass hier beide Seiten
Kompromisse engehen. 
Bei meinem Vater z.B. hat Koray locker 45 Min rumgetüftelt bis wir uns auf ein Design geeinigt
hatten (bevor ihr sucht oder fragt, es gibt keine Bilder dazu im Forum). Koray wollte die GHEs viel
weiter schließen und mein Vater die Haarlinie lieber konservativ, weil er die GHEs schon seit
über 40 Jahren so hatte. 
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Aber das eigentliche Hauptthema hier ist ja "Multigrafts inder Haarlinie". Kommt bestimmt vor,
läßt sich auch nicht immer hundertprozentig vermeiden. Auch ich habe den einen oder
anderen 2er Graft in der Haarlinie. Dieses geschieht aber entweder aus Mangel an 1er Grafts,
oder, Moses hatte das mal erklärt, weil sich in einem 1er Graft auch noch ein zusätzlicher
Haarfolikel befinden kann, welcher nicht erkennbar war. Wenn sich ein Follikel im Ruhezustand
befindet wird er oft nicht erkannt und wird mit verpflanzt. Zpäter wachsen dann anstelle eines
Haares noch ein zweites. 
Kann passieren, passiert eigentlich jedem und läßt sich auch nur schwer vermeiden.
Wichtig ist jedoch, bei Koeray werden für eine Haarlinien OP natürlich die 1er Grafts
aussortiert, getrennt in einem Schälchen gelagert und bewußt nur in die vorderste Reihe
verpflanzt. Bei dem Bild was Semtex gezeigt hat sind es insgesamt 1000 Grafts und 200 davon
sind Singelgrafts. Diese füllen wirklich NUR DIE ERSTE REIHE. Für mehr hatte ich einfach
keine Singels, und dahinter kommen dann gleich 2er und 3er. Das Ergebnis ist in meinen Augen
sehr natürlich.

Gruß, euer Wolfsheart
 

Subject: Aw: Ich nochmal
Posted by nightwalker on Sun, 08 Aug 2010 21:43:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wolfsheart schrieb am Sun, 08 August 2010 23:27Für mehr hatte ich einfach keine Singels, und
dahinter kommen dann gleich 2er und 3er. Das Ergebnis ist in meinen Augen sehr natürlich.

Gruß, euer Wolfsheart
 
Genau DAS ist ja der Punkt:
Was wird so ganz allgemein gemacht, wenn z.B. ein Kandidat nur wenige oder gar keine
Single-Grafts hat, welche aber dann in der Haarlinie benötigt werden? Was macht da z.B. Dr.
Keser in dem Fall ?

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by semtex on Sun, 08 Aug 2010 21:59:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Wolfsheart!

Das Bild sollte auch keine Multis in groß anzeigen. Es sollte den Bereich verdeutlichen in dem
die Grafts des ersten Tages verschwinden.

Bei mir wurde gar nichts sortiert. Und darum siehts auch ziemlich bescheuert aus. Die Haarlinie
von der Du da im Zusammenhang mit Design sprichts ist doch eigentlich nur eine billige
Verbindung zwischen den Schläfen.
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Wirf doch mal einen Blick auf einen Linie von Reys oder Keser. Da wird die Linie geschwungen.
Ich meine ich war selber dabei aber ich glaube ich habe mich zu sehr auf die angebliche
Erfahrung des Docs verlassen.

10 Jahre Erfahrung, egal ob beim Assi oder beim Doc, bringen nicht wenn man sie nicht nutzt.

Ich will dir keineswegs zu Nahe treten aber ich glaube Du bist ziemlich naiv was die ganze Sache
angeht.

Subject: Aw: Ich nochmal
Posted by Wolfsheart on Sun, 08 Aug 2010 22:05:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nightwalker schrieb am Sun, 08 August 2010 23:43Wolfsheart schrieb am Sun, 08 August 2010
23:27Für mehr hatte ich einfach keine Singels, und dahinter kommen dann gleich 2er und 3er.
Das Ergebnis ist in meinen Augen sehr natürlich.

Gruß, euer Wolfsheart
 
Genau DAS ist ja der Punkt:
Was wird so ganz allgemein gemacht, wenn z.B. ein Kandidat nur wenige oder gar keine
Single-Grafts hat, welche aber dann in der Haarlinie benötigt werden? Was macht da z.B. Dr.
Keser in dem Fall ?

Manche Ärzte splitten dann Grafts. Seeehr umstritten, denn dabei können die Grafts
beschädigt werden. Und dann sinkt die Anwuchsrate und du hast Lücken und sieht auch Mist
aus. Koray macht das nicht soviel mir damals gesagt wurde. 
Von H&W meine ich gelesen zu haben, das diese Splitting machen. 

Und dann die Frage der Abrechnung, ist eine gesplitteter Graft als 1 Graft abzurechnen oder oder
als 2-3 Singelgrafts ???  

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Wolfsheart on Sun, 08 Aug 2010 22:12:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

semtex schrieb am Sun, 08 August 2010 23:59Hey Wolfsheart!

Das Bild sollte auch keine Multis in groß anzeigen. Es sollte den Bereich verdeutlichen in dem
die Grafts des ersten Tages verschwinden.

Bei mir wurde gar nichts sortiert. Und darum siehts auch ziemlich bescheuert aus. Die Haarlinie
von der Du da im Zusammenhang mit Design sprichts ist doch eigentlich nur eine billige
Verbindung zwischen den Schläfen.
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Wirf doch mal einen Blick auf einen Linie von Reys oder Keser. Da wird die Linie geschwungen.
Ich meine ich war selber dabei aber ich glaube ich habe mich zu sehr auf die angebliche
Erfahrung des Docs verlassen.

10 Jahre Erfahrung, egal ob beim Assi oder beim Doc, bringen nicht wenn man sie nicht nutzt.

Ich will dir keineswegs zu Nahe treten aber ich glaube Du bist ziemlich naiv was die ganze Sache
angeht.

Nö glaube ich nicht das ich das bin. Meine Erfahrungen scheinen einfach schlicht gänzlich
anders als deine gewesen zu sein. Ich finde die 10 Jahre wurden sehr gut genutzt und meine
Haare sprechen für sich. Meine Haarlinie ist doch auch geschwungen oder was meinst du
genau? 

File Attachments
1) DSCF0997.JPG, downloaded 1466 times
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Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by semtex on Sun, 08 Aug 2010 22:18:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Nein eben nicht!

Das sieht aus wie am Pappteller lang gezeichnet. Das ist nicht weiter schlimm aber guck dir mal
die folgende an.

Subject: Aw: Ich nochmal
Posted by nightwalker on Sun, 08 Aug 2010 22:19:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wolfsheart schrieb am Mon, 09 August 2010 00:05nightwalker schrieb am Sun, 08 August 2010
23:43Wolfsheart schrieb am Sun, 08 August 2010 23:27Für mehr hatte ich einfach keine
Singels, und dahinter kommen dann gleich 2er und 3er. Das Ergebnis ist in meinen Augen sehr
natürlich.

Gruß, euer Wolfsheart
 
Genau DAS ist ja der Punkt:
Was wird so ganz allgemein gemacht, wenn z.B. ein Kandidat nur wenige oder gar keine
Single-Grafts hat, welche aber dann in der Haarlinie benötigt werden? Was macht da z.B. Dr.
Keser in dem Fall ?

Manche Ärzte splitten dann Grafts. Seeehr umstritten, denn dabei können die Grafts
beschädigt werden. Und dann sinkt die Anwuchsrate und du hast Lücken und sieht auch Mist
aus. Koray macht das nicht soviel mir damals gesagt wurde. 
Von H&W meine ich gelesen zu haben, das diese Splitting machen. 

Und dann die Frage der Abrechnung, ist eine gesplitteter Graft als 1 Graft abzurechnen oder oder
als 2-3 Singelgrafts ???  
Sehr umstritten?
Na ja, demnach müsste ja die ganze Strip-Chirurgie umstritten sein ...

  http://www.youtube.com/watch?v=PAcnABraUyI&feature=relat ed

... um das Ganze gleich mal zu "vervideobildlichen".

Was ich aber damit sagen will ist - wie also "splitten" die aus dem einen großen Stück
Tausende einzelne follikulare Einheiten bis hin zu Single-Grafts ?    

Im Übrigen lass dich nicht unterkriegen, denn deinen Fall hab ich noch ganz gut in Erinnerung,
und ist auch meiner Meinung nach recht schön geworden - auch die Hairline. Außerdem haste
auch ohnehin grad vorhin erklärt, dass die ganze Design-Sache ganz einfach DEINE
Entscheidung war, und es dir so gefällt - und ist ja auch o.k.
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Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by luqi on Sun, 08 Aug 2010 22:26:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ob beim Splitten die Grafts beschädigt werden hängt von der Arbeitsweise , Werkzeugen und
dem Feingefühl der Ärzte ab.
Das hat mit dem Splitten an sich weniger zu tun.

Das die Anwuchsrate dadurch sinkt hat Koray wahrscheinlich nur erfunden da er es nicht so sehr
tut und es damit begründen wollte.
Ja H&W splitten und wie Sie es tun merkst Du was von schlechter Anwuchsrate bei denen ?
Wenn für die Haarlinie vorne nicht zuviel 1er Grafts zur Verfügung stehen dann sollte
gesplittet werden da führt kein Weg vorbei.

Wenn ein Patient sagen wir es mal krass ausgedrückt keine 1er zur Verfügung hat, was
macht dann Dr. Koray setzt er Ihm dann Multis in die Haarlinie ? Das darf doch nicht wahr sein
oder ?
Die Haarlinie ist das A und O um eine perfekte Illusion zu erzeugen.
Da würde ich fürs splitten extra zahlen, wenns sein muss.

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Shockloss0815 on Sun, 08 Aug 2010 22:40:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

luqi schrieb am Mon, 09 August 2010 00:26Ob beim Splitten die Grafts beschädigt werden
hängt von der Arbeitsweise , Werkezeugen und dem Feingefühl der Ärzte ab.
Das hat mit dem Splitten an sich weniger zu tun.

Das die Anwuchsrate dadurch sinkt hat Koray wahrscheinlich nur erfunden da er es nicht tut und
es damit begründen wollte.
Ja H&W splitten und wie Sie es tun merkst Du was von schlechter Anwuchsrate bei denen ?
Wenn für die Haarlinie vorne nicht zuviel 1er Grafts zur Verfügung stehen dann sollte
gesplittet werden da führt kein Weg vorbei.

Wenn ein Patient sagen wir es mal krass ausgedrücjt keine 1er zur Verfügung hat, was macht
dann Dr. Koray setzt er Ihm dann Multis in die Haarlinie ? Das darf doch nicht wahr sein oder ?
Die Haarlinie ist das A und O um eine perfekte Illusion zu erzeugen.
Da würde ich fürs splitten extra zahlen, wenns sein muss.

Hut ab, wenn ich solche Beiträge lese, dann denke ich gibt es selbst hier noch Hoffnung und wir
werden langsam mal aufgeklärt

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by luqi on Sun, 08 Aug 2010 23:12:35 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

@semtex hast Du schon Fotos ??? !!!

Subject: Aw: Ich nochmal
Posted by Wolfsheart on Mon, 09 Aug 2010 05:33:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nightwalker schrieb am Mon, 09 August 2010 00:19Wolfsheart schrieb am Mon, 09 August 2010
00:05nightwalker schrieb am Sun, 08 August 2010 23:43Wolfsheart schrieb am Sun, 08 August
2010 23:27Für mehr hatte ich einfach keine Singels, und dahinter kommen dann gleich 2er und
3er. Das Ergebnis ist in meinen Augen sehr natürlich.

Gruß, euer Wolfsheart
 
Genau DAS ist ja der Punkt:
Was wird so ganz allgemein gemacht, wenn z.B. ein Kandidat nur wenige oder gar keine
Single-Grafts hat, welche aber dann in der Haarlinie benötigt werden? Was macht da z.B. Dr.
Keser in dem Fall ?

Manche Ärzte splitten dann Grafts. Seeehr umstritten, denn dabei können die Grafts
beschädigt werden. Und dann sinkt die Anwuchsrate und du hast Lücken und sieht auch Mist
aus. Koray macht das nicht soviel mir damals gesagt wurde. 
Von H&W meine ich gelesen zu haben, das diese Splitting machen. 

Und dann die Frage der Abrechnung, ist eine gesplitteter Graft als 1 Graft abzurechnen oder oder
als 2-3 Singelgrafts ???  
Sehr umstritten?
Na ja, demnach müsste ja die ganze Strip-Chirurgie umstritten sein ...

   http://www.youtube.com/watch?v=PAcnABraUyI&feature=relat ed

... um das Ganze gleich mal zu "vervideobildlichen".

Was ich aber damit sagen will ist - wie also "splitten" die aus dem einen großen Stück
Tausende einzelne follikulare Einheiten bis hin zu Single-Grafts ?    

Im Übrigen lass dich nicht unterkriegen, denn deinen Fall hab ich noch ganz gut in Erinnerung,
und ist auch meiner Meinung nach recht schön geworden - auch die Hairline. Außerdem haste
auch ohnehin grad vorhin erklärt, dass die ganze Design-Sache ganz einfach DEINE
Entscheidung war, und es dir so gefällt - und ist ja auch o.k.

Ääh sorry Nightwalker, denke da hast du was völlig falsch verstanden. Das was du
beschreibst ist kein Splitting. Auch im Video sieht man kein Splitting wie ich es meine.  Es werden
nur die einzelnen Grafts in ihrer natürlichen Größe aus dem Streifen geschnitten.
Beim Splitting werden diese Grafts dann nochmal gegriggen und noch kleiner geschnitten bis aus
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den Multis, Singels geworden sind. Dabei zerteilst du die Haarwurzeln innerhalb der FU. Das
bedeutet Streß pur für die Grafts und große Warscheinlichkeit die die Wurzeln zu
beschädigen. Alleine schon die Tatsache, das die Grafts noch einmal mehr mit der Pinzette
traktiert werden ist kontraproduktiv. 

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Wolfsheart on Mon, 09 Aug 2010 05:38:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wer ist das? Quellenangaben !!!
Was ist mit deinen Bildern? Wenn du schon über deine schlechte OP schreibst, dann zeig uns
doch auch die Bilder. Ist dem Arzt gegenüber sonst auch nicht fair. 

Subject: Aw: Ich nochmal
Posted by Khan on Mon, 09 Aug 2010 07:19:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nightwalker schrieb am Sun, 08 August 2010 23:43Wolfsheart schrieb am Sun, 08 August 2010
23:27Für mehr hatte ich einfach keine Singels, und dahinter kommen dann gleich 2er und 3er.
Das Ergebnis ist in meinen Augen sehr natürlich.

Gruß, euer Wolfsheart
 
Genau DAS ist ja der Punkt:
Was wird so ganz allgemein gemacht, wenn z.B. ein Kandidat nur wenige oder gar keine
Single-Grafts hat, welche aber dann in der Haarlinie benötigt werden? Was macht da z.B. Dr.
Keser in dem Fall ?

Hallo,

In den meisten Fällen kann der Arzt bei FUE genug einer Grafts finden weil er ja den ganzen
Donor zur Verfügung hat. Sollte das jedoch nicht der Fall sein, kann der Arzt einen 2er Grafts
als ein 1er Graft extrahieren. 

Grüsse

Subject: Aw: Ich nochmal
Posted by nightwalker on Mon, 09 Aug 2010 09:17:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Khan schrieb am Mon, 09 August 2010 09:19nightwalker schrieb am Sun, 08 August 2010
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23:43Wolfsheart schrieb am Sun, 08 August 2010 23:27Für mehr hatte ich einfach keine
Singels, und dahinter kommen dann gleich 2er und 3er. Das Ergebnis ist in meinen Augen sehr
natürlich.

Gruß, euer Wolfsheart
 
Genau DAS ist ja der Punkt:
Was wird so ganz allgemein gemacht, wenn z.B. ein Kandidat nur wenige oder gar keine
Single-Grafts hat, welche aber dann in der Haarlinie benötigt werden? Was macht da z.B. Dr.
Keser in dem Fall ?

Hallo,

In den meisten Fällen kann der Arzt bei FUE genug einer Grafts finden weil er ja den ganzen
Donor zur Verfügung hat. Sollte das jedoch nicht der Fall sein, kann der Arzt einen 2er Grafts
als ein 1er Graft extrahieren. 

Grüsse
Ui, das muss ich natürlich gleich zitieren und hiermit festhalten.

Jedenfalls, danke Kahn für den kurzen Einwurf hier. Wollte dich ohnehin mal wegen der Sache
befragen, was du darüber weißt - und haste ja hiermit gemacht. Dem Dr. Keser traue ich das
auch glatt zu, dass der das auch in der Tat auf DIESE Weise gut hinbekommt.

Machen wir so: Ich werde, wenn ich etwas mehr Zeit habe, meine Version der Sache erklären
versuchen, und du fragste dann einfach mal nach, ob dem auch so ist, und die Sache wäre dann
wohl vom Tisch.

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by defsoul on Mon, 09 Aug 2010 09:26:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo allerseits

ich möchte mich an der stelle bei euch bedanken!was würd ich ohne dieses forum nur tun? ich
find es super das ihr euren erfahrungswert mit uns austauscht, dazu noch einmal danke!

ich wollte mit diesem thread keinen falls für unruhe sorgen, jedoch haben mich manche
äusserungen beunruihgt...

da ich meinen termin im oktober bei koray fix habe, weiss ich um ganz ehrlich zu sein nicht wie
ich vorgehen muss.
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eigetnlich habe ich mich ursprünglich für dr. koray entschieden weil ich von seinem
erfahrungswert und der guten resultate fasziniert war. danich aber vermehrt lese das dr. koray gar
nicht selber operiert, frage ich mich warum ich mich überhaupt in seiner klinik unters messer
legen soll? das macht doch alles keien sinn? ich bezahle eine dienstleistung in der mir
versprochen wird von einem arzt operiert zu werden, was aber schlussendlich nicht zutrifft?

am telefon ist dr. koray sehr freundlic, doch was bringt mir das ganze wenn er ja nicht derjenige
ist der mich operiert? was soll ich tun? kann ich als patient verlangen direkt vom doc operiert zu
werden? wäre doch mein recht nicht? das eine assistentin die grafts extrahiert verstehe ich ja,
aber das einsetzten, das will ich vom doc persönlich haben...kann ich eine schriftliche
bestätigung verlangen? die sachbearbeiterin am telefon hat mir versichert das dr. koray mich
operieren wird!

ausserdem will ich eine ausführliche beratung für die haarlinie und nicht ein 2 minütiges
einzeichnen!!!

was würdet ihr an meiner stelle tun?

ps: danke auch für die infos via pm

lg

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by nightwalker on Mon, 09 Aug 2010 09:43:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

defsoul schrieb am Mon, 09 August 2010 11:26

was würdet ihr an meiner stelle tun?

ps: danke auch für die infos via pm

lg
Na ich würde das alles einfach mal mit dem Berater besprechen, der dir den Dr. Korey
empfohlen hat.

Wenn es den nicht geben sollte, und kenne leider nur den Halil Senguel persönlich, knallst dem
ohne Wenn und Aber €100,-- auf den Tisch, und der soll sich dafür ausführlich die Zeit
nehmen, dir ne wunschgemäße Haarlinie zu basteln. Und diese nimmst dann zum Dr. Korey
dann mit - und der muss sich in Folge dann nimmer den Kopf darüber mit dir zerbrechen - fertig.

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by luqi on Mon, 09 Aug 2010 09:50:50 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Ganz wichtig !!!

Es sollen keine Multis in die Haarlinie gesetzt werden, das würde ich an Deiner stelle vorher mit
Ihm abklären.
Es kommt drauf an: 
Alter und aktueller Haarstatus solltest Du berücksichtigen.

Wenn Du einen höheren Norwood erwartest würde ich die Haalinie nicht zu tief und nicht zu
aggressiv Dicht setzten lassen.
Das solltest Du persönlich mit der zuständigen Person in dem Fall Dr. Koray oder Assistentin
absprechen.

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by semtex on Mon, 09 Aug 2010 10:06:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haha! Ja Du kannst mit Ihm vorher abklären was Du willst.

Mir wurde die ganze Zeit versprochen:

- Nur Singles in der Front
- Es wird sehr natürlich aussehen
- Es wird sehr gut aussehen
- Es werden mindestens 95% anwachsen

Nichts davon ist eingetreten. Mal ganz davon ab wurde die Haarlinie nicht so gesetzt wie
eingezeichnet, sondern während der OP verändert. Wegen einer Unsymethrie wurden die
Geheimratsecken ohne Absprache mit mir aufgefüllt.

Eine Latino-Haarlinie hinter der ne 15er Dichte gesetzt ist sieht natürlich Spitze aus.

Die Bilder kommen. Ich rasier mir den Kopf nach wie vor und darum würden die Bilder nichts
bringen. Ich muss jetzt aber 3 Wochen wachsen lassen weil ich einen Termin bei Moses habe.
Wenn ich wieder da bin mach ich Bilder und zeig Euch Tatsachen   

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Wolfsheart on Mon, 09 Aug 2010 11:43:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die ausführliche Beratung ist kein Problem. Frag ruhig und probiere aus. Ist dein gutes Recht. 
Das Einsezten wird Koray 100% nicht selber machen. Außer Keser kenne ich niemanden der
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das selber macht. Ist ne klassische Assistenzleistung. Am wichtigsten dabei ist ja das stechen der
Slits oder allgemein Setzen der Empfangsöffnungen. Winkel, Tiefe, Dichte, alles
Kriegsentscheidend. Das macht natürlich der Doc selber. Das einsetzen ist dann nur noch
Kinderkam. 
Ey, überlegt euch doch mal was ihr zahlen würdet wenn die Docs alles selber machen
würden. 

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by defsoul on Mon, 09 Aug 2010 11:59:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also was ist nun mein genaues recht und worauf kann ich bestehen?

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by wiener39 on Mon, 09 Aug 2010 12:07:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wenn der arzt nicht selber verpflanzen will, dann bleibt dir nix anderes übrig als es zu
akzeptieren oder dir eine andere klinik zu suchen....wenn es nicht üblich ist, dass koray das
selber durchführt, dann wird er wahrscheinlich net auf deine forderung eingehen

bestehen kannst nur auf das was vereinbart wurde....wenn dem nicht so ist, dann wirds
natürlich schwierig werden gewisse dinge im nachhinein einzufordern - vor allem wenn es im
ausland passiert ist 

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by defsoul on Mon, 09 Aug 2010 12:12:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ok,danke. noch habe ich nichts einbezahlt,von daher kann ich nichts verlieren fall meine
vorderundg nicht möglich ist. ich glaube,ich rufe am besten heute an und lasse mir das ganze
schriftlich zukommen,was meinst du?

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by luqi on Mon, 09 Aug 2010 12:42:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja kannst Du machen, aber was wirst Du machen wenn es dann trotzdem Multis in der Haarlinie
gibt ?

Ich würde Dir das selbe vorschlagen wie Nightwalker (geh zu Halil) und lass Dir dort alles
genau einzeichnen so kommst Du am besten davon.
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Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by defsoul on Mon, 09 Aug 2010 12:47:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wo ist er?

ich bin in der schweiz...

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by luqi on Mon, 09 Aug 2010 12:47:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

semtex schrieb am Mon, 09 August 2010 12:06Haha! Ja Du kannst mit Ihm vorher abklären was
Du willst.

Mir wurde die ganze Zeit versprochen:

- Nur Singles in der Front
- Es wird sehr natürlich aussehen
- Es wird sehr gut aussehen
- Es werden mindestens 95% anwachsen

Nichts davon ist eingetreten. Mal ganz davon ab wurde die Haarlinie nicht so gesetzt wie
eingezeichnet, sondern während der OP verändert. Wegen einer Unsymethrie wurden die
Geheimratsecken ohne Absprache mit mir aufgefüllt.

Eine Latino-Haarlinie hinter der ne 15er Dichte gesetzt ist sieht natürlich Spitze aus.

Die Bilder kommen. Ich rasier mir den Kopf nach wie vor und darum würden die Bilder nichts
bringen. Ich muss jetzt aber 3 Wochen wachsen lassen weil ich einen Termin bei Moses habe.
Wenn ich wieder da bin mach ich Bilder und zeig Euch Tatsachen   

Also wenn dem so ist wie Du es beschreibst dann wurdest Du ja regelrecht betrogen.
Weisst Du was ich am meisten Haße ?
Wenn mich jemand verar...en will !!!
Das würde ich mir wirklich besonders von keiner HT-Klinik gefallen lassen ... .

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by luqi on Mon, 09 Aug 2010 12:51:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Halil Senguel alias Moses 
Haartransplantation Beratung, Planung & Design
Flughafen Düsseldorf International 
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Tel: 0211-13 95 16 58 
Mobil: 0176-62242994 

http://www.myhair.tv
info@myhair.tv

versuche es mal telefonisch evtl. ergibt sich ja was , damit wärst Du auf der sicheren Seite.
Lass Dir dann auch die Dichte die Du benötigst in den Zonen aufschreiben.

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by defsoul on Mon, 09 Aug 2010 12:58:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also,ich werde nach dem essen (bin im moment in den ferien) direkt asmed anrufen und euch
berichten was die mir versprechen...hab zwar schon paar mal versichern lassen aber nun will ich

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Wolfsheart on Mon, 09 Aug 2010 13:15:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

defsoul schrieb am Mon, 09 August 2010 14:58also,ich werde nach dem essen (bin im moment in
den ferien) direkt asmed anrufen und euch berichten was die mir versprechen...hab zwar schon

Ja was denn genau? Das die Operation von Koray durhgeführt wird? Oder das er die Entnahme
und das Einsetzen wirklich selber macht? Also da bin ich selber echt gespannt. Ich bezweifle,
dass er das selber macht. Vielleicht versteht ihr euch auch falsch. Sag ihm mal: ich möchte
nicht, das Assistenten die Entnahme und Einsetzen durchführen. 
Bin gespannt. 

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by semtex on Mon, 09 Aug 2010 13:17:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tja, das Problem ist ja dass man kaum irgendwelche rechtlichen Möglichkeiten hat.

Ich hab die Patientenverfügung zwar gelesen aber hab keine Kopie davon.

Aber davon ab ist ja nun nicht alles verloren. Die Haarlinie lass ich korrigieren, die Dichte wird
erhöht und dann gucken wir mal wie es beim zweiten Mal ausschaut.

Ein paar Multis zupf ich und was dann noch im Weg ist wird man nächsten Mal halt per Punch
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verlegt.

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Max_ on Mon, 09 Aug 2010 17:06:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

semtex schrieb am Mon, 09 August 2010 00:18Nein eben nicht!

Das sieht aus wie am Pappteller lang gezeichnet. Das ist nicht weiter schlimm aber guck dir mal
die folgende an.

Nichts für ungut, aber eine solch extrem "geschwungene" Haarlinie erscheint mir wenig
natürlich, aber Geschmäcker sind ja bekanntlich verschieden.

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by nightwalker on Mon, 09 Aug 2010 20:42:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

berndholler schrieb am Mon, 09 August 2010 19:41@nightwalker

0,7mm ist nicht unbedingt standart, aber es liegt in dem bereich, mit dem eig alle (guten) ärzte
arbeiten.

allgemein kann mann sagen, das bei den meisten fue op's nadeln mit einem durchmesser von
0,6-0.8mm verwendet werden.
natürlich ist das aber auch vom patienten abhängig, bzw der haarstruktur

Na schauen wir mal ...

Screenshot-Quelle: http://www.youtube.com/watch?v=SGYcuEowLWA&NR=1 

Was bedeutet das jetzt z.B. in DIESEM Fall ?
Bei diesem Patienten, und hierbei nur bei DIESEM Patienten, kam offenbar nach Einschätzung
des ausführenden Arztes als kleinst möglicher FUE-Punch nur ein 0,75 mm Punch
(Innendurchmesser) in Frage (und keinesfalls ein kleinerer), um eine Zerschneidung (Transection)
der Grafts, und zwar quer/schräg oder teils der Länge nach des Follikels, zu vermeiden. Und
zwar sodass eben der Follikel vollständig („intakt") extrahiert wird aus dem Gewebe.

Na ja, und jetzt schauen wir uns mal Folgendes an:

   http://www.hairsite.com/hair-loss/board_entry-id-59744.html# p68783
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Z.B. der Patienten-Koordinater von Dr. Keser (Kahn), gibt auf Anfrage von Usern eine
Punch-Größe von 0,6 - 0,8 mm (Innendurchmesser) an. Diese Größen setzt also ein Dr.
Keser variabel ein. Eben je nach Haar-Charakteristik (Durchmesser der jeweiligen Follikel ist hier
von Relevanz !!) seiner Patienten. 

Wenn aber z.B. der Dr. Keser plötzlich z.B. einen Afrikaner auf seinem OP-Stuhl liegen hat, wird
auch er mit „max. 0,8 mm Instrumente" etwas kopfweh kriegen nach den ersten
Probe-Entnahmen, wenn er diese „intakt" entnehmen will ...

Der Durchmesser der Haarschäfte in der Wachstumsphase (anagen), KANN dabei ein Indiz
für die Durchmesser der einzelnen Follikel sein (FOX-Test, 2002), und mit zunehmender
Erfahrung der Punch dementsprechend gewählt werden. Muss aber nicht unbedingt ein Indiz
dafür sein. Im Zweifelsfall wählen daher Docs oft lieber etwas größere Instrumente, falls die
Test-Grafts unter dem Mikroskop auch nicht so recht Aufschluss darüber bieten, wo der
äußere Rand eines EINZELNEN Follikels eigentlich anfängt, bzw. was genau die
Abgrenzung zum umliegenden Gewebe darstellt - also RATEN ? 

Ergo, von „Standard" kann so betrachtet nicht die Rede sein, sobald eben "Variablen" im Spiel
sind. Schon gar nicht dann, wenn jemand die Frage nicht beantworten kann, welchen
Durchmesser normale, einzelne Haarfollikel von Kopfhaaren überhaupt haben (können). Und
natürlich gibt's auch darauf konkrete Antworten ...

Allgemein scheint sich jedoch (für Kaukasier zumindest) eine Punch-Größe mit einem
Innendurchmesser zwischen 0,7 und 0,85 mm eingependelt zu haben an der Front. 0.6 mm
Instrumente, kommen da eher selten zum Einsatz, bestenfalls vielleicht wenn es sich z.B. um
eher dünnere Single-Grafts handelt.

File Attachments
1) FUE-Punch.jpg, downloaded 1930 times
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Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by luqi on Mon, 09 Aug 2010 21:13:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hast Du Dr. Koray erreicht ?
Was hat er Dir mitgeteilt ?

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by defsoul on Mon, 09 Aug 2010 22:37:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja habe mit ihm gesprochen. ich kann nur das gleiche sagen. er war sehr nett und hat mir
versichert für mich das beste zu tun. er wird sich alle zeit dieser welt nehmen um mir die
perfekte haarline zu gestalten. er ist wirklich sehr freundlich. er hat sich bestimmt 20 minuten
erneut am telefon zeit genommen. ich finde ihn sehr syphatisch. ausserdem wird er mich
operieren. klar, die assistentinnen werden die grafts entnehmen. alleine könnte er die ganze
arbeit nicht vollbringen, aber das platzieren und punchen wird voll und ganz dr. koray
durchführen. 

was ich an dieser stelle noch erwähnen muss...als patient hat jeder von uns eine gewisse
vorstellung einer HT. die einen haben das glück an nur wenigen stellen haare verloren zu
haben und können diese mit einem kleineren eingriff wieder fixen, andere hingegen haben das
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pech eine grössere fläche an haaren verloren zu haben so wie ich. was ich damit sagen will ist
das wenn ich nun durch eine HT eine volle haarpracht erwarten würde so wie ich sie früher
hatte, dies eher unwahrscheinlich sein wird. meine erwartung ist bestimmt mehr haare als jetzt zu
haben. und eine saubere, korrekte arbeit. haardichte ist glaub ich immer schwierig. die vorstellung
von uns ist wahrscheinlich manchmal zu enorm. nimmt man sich aber eine kleinere vorstellung /
verbesserung der situation, dann ist die entäuschung auch kleiner. dr. koray ist auch bei
italienischen patienten (siehe bellicapelli.it) mit weitem einer der besten ärzte in seinem fach. 

und was will ich noch mehr wenn ich schon von ihm persönlich behandelt werde?

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by semtex on Mon, 09 Aug 2010 22:47:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich wünsche dir auf jeden Fall viel Erfolg für den Eingrff.

Es wäre schön wenn man dann nächstes Jahr mal wieder was von dir liest. Denn in der
Regel ist es so das hier scheinbar nur Patienten berichten bei denen Das Ergebniss
zufriedenstellend ausgefallen ist.

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by nightwalker on Mon, 09 Aug 2010 23:07:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

semtex schrieb am Tue, 10 August 2010 00:47 Denn in der Regel ist es so das hier scheinbar nur
Patienten berichten bei denen Das Ergebniss zufriedenstellend ausgefallen ist.
Na würdest du deinen künftigen Patienten deine faulen Eier deiner Arbeiten vor die Nase
halten oder vor die Nase halten lassen ?

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by 72er on Tue, 10 Aug 2010 00:13:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, auf die Veröffentlichung der Ergebnisse hat der Doc wenig Einfluß. Ich hab grad noch
mal die Erfahrungsberichte überschlagen und musste feststellen das viele User nur Post-Op
berichtet haben und man dann nichts mehr von Ihnen gehört hat.

Sie loggen sich aber trotzdem fleißig weiter ein   
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Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Dogan on Tue, 10 Aug 2010 06:57:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo defsoul,

wieviel Grafts willst du denn verpflanzen lassen und was verlangt Dr. Koray dafür?

Danke und Grüsse

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Desmond on Tue, 12 Oct 2010 16:01:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

semtex schrieb am Mon, 09 August 2010 12:06Haha! Ja Du kannst mit Ihm vorher abklären was
Du willst.

Mir wurde die ganze Zeit versprochen:

- Nur Singles in der Front
- Es wird sehr natürlich aussehen
- Es wird sehr gut aussehen
- Es werden mindestens 95% anwachsen

Nichts davon ist eingetreten. Mal ganz davon ab wurde die Haarlinie nicht so gesetzt wie
eingezeichnet, sondern während der OP verändert. Wegen einer Unsymethrie wurden die
Geheimratsecken ohne Absprache mit mir aufgefüllt.

Eine Latino-Haarlinie hinter der ne 15er Dichte gesetzt ist sieht natürlich Spitze aus.

Die Bilder kommen. Ich rasier mir den Kopf nach wie vor und darum würden die Bilder nichts
bringen. Ich muss jetzt aber 3 Wochen wachsen lassen weil ich einen Termin bei Moses habe.
Wenn ich wieder da bin mach ich Bilder und zeig Euch Tatsachen   

semtex schrieb am Mon, 09 August 2010 15:17Tja, das Problem ist ja dass man kaum
irgendwelche rechtlichen Möglichkeiten hat.

Wenn das wirklich stimmt was du alles schreibst, dann würde ich als aller erstes hier Bilder
posten um soviele user wie möglich zu erreichen, dann würde ich zwecks Kostenerstattung
als Kontaktperson seinen Haarberater Andreas Krämer kontaktieren. Ist klar das es hier nur um
Schadensersatz geht kann, da du keine 2. OP bei Koray machen wirst und falls er sich quer
stellen sollte einfach die Story mit Bilder in italienischen-, spanischen- und us- Foren verbreiten.

Ich an deiner Stelle würde schon längst Amok laufen!
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Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by defsoul on Tue, 12 Oct 2010 17:53:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

danke desmond!

ich hatte die letzten zwei tage eine HT bei dr. koray. und alles was ich hier vernommen habe,
kann ich nicht zustimmen.

wenn es um das designen der haarline geht, kann ich euch allen mit 1000% sicherheit garantieren
das sich dr. koray in meinem fall sehr viel zeit genommen hat. sogar die assistenten wurden dabei
einbezogen und wir haben solange daran rumm gemacht bis wir das passende für mich
gefunden haben. 

bei der HT wurde mir genaustens die haarline die wir auch zusammen geplant haben,
transplantiert. ausserdem, nach meiner erfahrung, wird jeder von uns während dem eingriff eins
bis zwei mal zur toilette müssen, da es die ganze zeit was zu trinken und zu essen gibt. 

wie kann jemand nicht spüren das in den geheimrahtsecken punches gesetzt werden?

ausserdem nerven mich deine bemerkungen langsam semtex. seit august redest du nun davon
und wir haben oktober und ich sehe immer noch kein pic von dir. 

auch mein neuster thread wird von dir immer mit der selber ausrede gespamt "ich sitze am
falschen pc und kann keine bilder hochladen". 

natürlich hoffe ich das meine OP super gelaufen ist und ich euch auch in zukunft nach meinem
detaillierten ablauf im anderen thread "wird diese woche inkl pics folgen" gutes erzählen kann.

bis dahin erwarte ich von jedem nur noch objektive antworten, denn sorry, ich bin hier nicht
angemledet um mich mit so halbsachen abzugeben.

und jetzt gehe ich mich ausruhen, ich bin müde von den letzten zwei tagen.

lg

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by dancerider on Tue, 12 Oct 2010 17:58:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

semtex. zeig bilder. desmond zustimmung. wenns schlecht ist. wehr dich!

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Desmond on Tue, 12 Oct 2010 18:54:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Da muss ich dir recht geben defsoul, wenn semtex keine Bilder postet ist er ein fakeuser der Dr.
Koray schaden will.

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by semtex on Tue, 12 Oct 2010 20:58:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

          

Ich denke mit Bildern richte ich mehr Schaden an? Wieviel Preisnachlass hat er dir denn geboten
damit Du hier schon alles schön redest bevor Du auch nur ein Graft in der Birne hast?

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Desmond on Tue, 12 Oct 2010 21:26:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

semtex schrieb am Tue, 12 October 2010 22:58          

Ich denke mit Bildern richte ich mehr Schaden an? Wieviel Preisnachlass hat er dir denn geboten
damit Du hier schon alles schön redest bevor Du auch nur ein Graft in der Birne hast?

Auf die Art und Weise machst du dich hier unglaubwürdig! Entweder du zeigst uns jetzt Bilder
oder du bist ein fake, so easy as that!!!

semtex schrieb am Mon, 09 August 2010 12:06

Die Bilder kommen. Ich rasier mir den Kopf nach wie vor und darum würden die Bilder nichts
bringen. Ich muss jetzt aber 3 Wochen wachsen lassen weil ich einen Termin bei Moses habe.
Wenn ich wieder da bin mach ich Bilder und zeig Euch Tatsachen   

..und warst du bei Moses? Ist ja mittlerweile 2 Monate her.

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by semtex on Wed, 13 Oct 2010 07:57:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach komm, Du sollst ein Bild haben. Ja, ich war bei Moses. Hab selten einen Menschen so
sprachlos gesehen als er meinen Kopf gesehen hat   

Das auf dem Bild sollen 2600 Grafts sein. Mir wurde eine Anwuchsrate von 95% zugesagt. Die
Donorbilder von Moses haben klar gezeigt das an vielen Stellen an denen gepuncht wurde wieder
was nachwächst. Das bedeutet für mich eigentlich nur das bei der Entnahme nicht sauber
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gearbeitet wurde.

Das Bild ist 8 Monate alt. Eine Rötung ist immer noch da...aber die ist auch wohl das kleinere
Übel   

File Attachments
1) DSC_1845.JPG, downloaded 835 times
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Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by hairline on Wed, 13 Oct 2010 15:10:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alter Schwede!!     

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Desmond on Wed, 13 Oct 2010 15:35:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

semtex schrieb am Wed, 13 October 2010 09:57Ach komm, Du sollst ein Bild haben. Ja, ich war
bei Moses. Hab selten einen Menschen so sprachlos gesehen als er meinen Kopf gesehen hat   

Das auf dem Bild sollen 2600 Grafts sein. Mir wurde eine Anwuchsrate von 95% zugesagt. Die
Donorbilder von Moses haben klar gezeigt das an vielen Stellen an denen gepuncht wurde wieder
was nachwächst. Das bedeutet für mich eigentlich nur das bei der Entnahme nicht sauber
gearbeitet wurde.

Das Bild ist 8 Monate alt. Eine Rötung ist immer noch da...aber die ist auch wohl das kleinere
Übel   

OMG, ich glaub ich spinne    

Das ist ja nichtmal eine 15er Dichte und angewachsen sind nichtmal 500 Haare, die kann man ja
mit dem blossen Auge abzählen.

Tut mir echt leid für dich semtex, lies dir am besten meine letzen posts hier im tread durch dann
weist du was deine nächsten Schritte sind und verlange nicht nur eine komplette
Kostenerstattung sondern auch Schadensersatz, da dir durch die lächerliche Anwuchsrate
Donorreserven flöten gegangen sind.

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Gast on Wed, 13 Oct 2010 15:36:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ist das letzte bild, dr korays arbeit???

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Desmond on Wed, 13 Oct 2010 15:49:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fin schrieb am Wed, 13 October 2010 17:36ist das letzte bild, dr korays arbeit???

ne vom Sensenmann  
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was für eine bescheuerte Frage!

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Gast on Wed, 13 Oct 2010 15:58:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hab den ganzen therad nicht gelesen, hab nur flüchtig was von koray gelesen und das bild
gesehen. 
und da kann ich echt nur sagen, Ach du Sch****
tut mir leid für den patienten. koray ist ja dann wohl auch nicht mehr seriös

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by Desmond on Wed, 13 Oct 2010 16:04:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fin schrieb am Wed, 13 October 2010 17:58 koray ist ja dann wohl auch nicht mehr seriös

Das hat aber nichts mit Seriösität zu tun sondern Kontinuität, es gab ja auch einige gute
Resultate von Dr. Koray.

Dr. Koray muss jetzt zu seinem Fehler stehen und den Patienten entschädigen, ansonsten sehe
ich schwarz für ihn!

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by defsoul on Wed, 13 Oct 2010 17:47:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ok semtex, dein endresultat ist echt nicht erfreulich!!! ich danke dir das du endlich ein pic gepostet
hast, nur so kann man sich über deine situation ein bild machen. es tut mir echt leid das bei dir
ein so übles resultat dabei rausgekommen ist.

ich will mich nun nicht als profi äussern, jedoch habe ich in letzter zeit, auch vor meiner OP
einige berichte ausserhalb des forums gelesen und einges davon entnommen.

es gibt verschiedene typen, das ist ja nicht schwer zu wissen. was ich damit sagen möchte ist,
das es einige faktoren gibt die ein gutes endresultat benötigen. 

natürlich ist das oberste gebot den richten arzt für die OP aufzufinden. dann gibt es
verschiedene hauttypen. also die haut am kopf. 

mir wurde gesagt das von 100 patienten ca 40 davon sehr gute grafts besitzen, 50 patienten gute
und 10 eher weniger gute haben. also auch die grafts müssen für eine erfolgreiche
verpflanzung stark und gut sein.
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dann wurde mir gesagt das der blutzyklus eine grosse rolle spielt. bei meiner OP musste man
andauernd nachspritzen damit ich keine schmerzen fühle...

anscheinend habe ich all diese eigenschaften,  die die ich eben aufgezählt habe. 

meine OP wurde gestern zu ende gebracht. ich kann über mein resultat noch gar nichts sagen. 

fakt ist hier einfach, das wenn deine HT so schäbig verlaufen ist und das endresultat "was
wirklich unakzeptabel ist" so aussieht, du drinngenst, aber wirklich drinngendst mit dr. koray
kontakt aufnehmen musst!

ich finde es völlig fair von dir, das du deine erfahrung mit uns teilst, ich bitte dich aber in zukunft,
wenn du schon davon redest, nicht erst 2 monate später erst ein pic von dir hochzuladen. das
wiederrum ist dann unfair und verbreitet hier im forum eine unnötige stimmung.

danke.

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by 72er on Wed, 13 Oct 2010 21:19:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by semtex on Wed, 13 Oct 2010 21:57:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab noch kein Plan wie es weiter geht. Ich seh erst mal keinen Sinn darin einen
Schadenersatz zu fordern. Ich rechne dabei lediglich mit einer Nachbesserung zu einem gutem
Preis. Nein Danke!

Ich werd erst mal abwarten bis die Rötung weg ist..ist ja auch erst 8 Monate her lol. Ich habe
eigentlich eine ausgezeichnete Wundheilung und auch sonst keine gesundheitlichen
Probleme...aber mit so einem Fiasko hätt ich im Leben nicht gerechnet.

Ich werd das ganze hier auch sicher noch mal ausführlich ausrollen...alles zu seiner Zeit   
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Subject: FAKE Semtex und 72er
Posted by alopezie.de on Thu, 14 Oct 2010 05:06:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Leider müssen wir festellen, daß Semtex alias 72er ganz offensichtlich  "öffentliche
Selbstgespräche" führt, die beiden User (und damit der Autor der beiden letzten Posts in
diesem Thread) sind augenscheinlich identisch.

Beide User-Konten bestehen längere Zeit und sind jeweils mit einer ganzen Reihe von Posts
ersehen, also ein "Versehen" ist wohl auszuschließen.

Wir sperren erstmal beide User-Konten.

Subject: Aw: FAKE Semtex und 72er
Posted by Desmond on Thu, 14 Oct 2010 06:41:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

alopezie.de schrieb am Thu, 14 October 2010 07:06
Beide User-Konten bestehen längere Zeit und sind jeweils mit einer ganzen Reihe von Posts
ersehen, also ein "Versehen" ist wohl auszuschließen.

Können sie das bitte näher erklären? 

Wurde eine IP-Adressen Abgleich durchgeführt?

Warum sollte ein user mit 2 accounts gleichzeitig hier amgemeldet sein? Wobei mir auch
aufgefallen ist das die "beiden" nur bei Dr. Koray treads aktiv waren.

Subject: Aw: FAKE Semtex und 72er
Posted by alopezie.de on Thu, 14 Oct 2010 06:57:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Warum sollte ein user mit 2 accounts gleichzeitig hier amgemeldet sein?

Gute Frage - gibt es verschiedene denkbare Gründe. Aber letztlich weis das nur der Autor...

Alle Gründe miteinander rechtfertigen dies aber nicht. 

Zitat:Wurde eine IP-Adressen Abgleich durchgeführt?
Es gibt verschiedene Ansätze Fakes zu finden. Ja, in diesem Fall sidn die IPs identisch.

Subject: Aw: FAKE Semtex und 72er
Posted by defsoul on Thu, 14 Oct 2010 07:06:21 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

guten morgen

danke dem admin das er reagiert hat!
ich hoffe wir alle haben etwas daraus gelernt. ich finde es so schade das gewisse menschen im
namen anderer spielen. sowas kann man aber in einem forum kaum vermeiden, leider. 

ich bin selber ein patient von dr. koray und hatte am 11./12. oktober 2010 meine HT. 

mehr dazu werdet ihr im "erfolgsberichte" lesen können. da werde ich ausführlich über die
OP und der entwicklung meiner haare berichten.

ich wünsche allen einen schönen tag.

lg

Subject: Aw: FAKE Semtex und 72er
Posted by Desmond on Thu, 14 Oct 2010 07:16:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

traurig traurig...

Es wäre mMn sehr wichtig zu wissen ob "Semtex" wirklich ein Dr. Koray Patient war.

Eigentlich müsste der Haarberater Moses den user "Semtex" verifizieren können der ja
behauptet hat, das er bei ihm eine Beratung hatte?

Subject: Aw: FAKE Semtex und 72er
Posted by semmi on Thu, 14 Oct 2010 07:38:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

omg roflmaow!

Ja, ich hab zwei Konten und ich hab mit beiden gepostet. War aber nicht böswillig sondern eher
Zufall. Für den einen Account ist das Passwort auf dem PC gespeichert und für den anderen
auf dem Lappi.

Ihr dürft die gesperrten Accounts dann jetzt löschen, ansonsten hab ich nämlich 3 Accounts! 

Subject: Aw: FAKE Semtex und 72er
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Posted by Desmond on Thu, 14 Oct 2010 07:52:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

semmi schrieb am Thu, 14 October 2010 09:38omg roflmaow!

Ja, ich hab zwei Konten und ich hab mit beiden gepostet. War aber nicht böswillig sondern eher
Zufall. Für den einen Account ist das Passwort auf dem PC gespeichert und für den anderen
auf dem Lappi.

Ihr dürft die gesperrten Accounts dann jetzt löschen, ansonsten hab ich nämlich 3 Accounts! 

solid 1st post  

Am besten du lässt dich mal von Moses hier "verifizieren" damit wir auch 100% Gewissheit
haben das du auch wirklich der user auf dem Bild bist. Das wäre echt Super.

Subject: Aw: FAKE Semtex und 72er
Posted by defsoul on Thu, 14 Oct 2010 08:10:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

am besten wir hören gleich mal alle mit diesem kindergarten auf!!! 

was soll das?
denkt ihr das ein admin nicht feststellen kann das ein user bzw zwei user die selbe IP haben?

warum muss man hier in diesem forum so übertreiben? wem bringt es was? eigentlich ist diese
forum hier um objektive und zielgenaue kritik/erfahrung zu teilen. 

das was hier gerade abläuft ist in keinster weise akzeptabel! habt ihr alle vergessen was dr.
koray für super ergebnisse zeigen konnte? selbst in der zeit wo ich da war habe ich patienten
getroffen die vor einem jahr bei ihm waren. ich konnte mit meinen eigenen augen die resultate
sehen und antasten!!! 

ich bin italiener und im italienischen forum werden viele posts über dr. koray gemacht.
vorher/nacher sprechen für sich!!!

klar, ich kann über mein resultat noch nicht sprechen, aber eins kann ich euch versichern. ich
werde euch jedes details bekannt geben und mit fotos schritt für schritt aufzeigen wie sich
meine HT entwickelt.

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by arninger on Thu, 14 Oct 2010 08:16:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Also mal ganz ehrlich.Die Meinung zu dem Foto ist doch ein Fake.Die OP von dem Typen war
doch nur die erste HT.Der hatte doch vorher gar nichts mehr auf dem Schädel.Was sollen denn
da 2600 grafts bewirken?Der brauch doch mind.6000-7000 Grafts, um etwas zu erreichen.

Ganz schlimm die Leute hier. Ich kann echt nicht verstehen, was das soll.      

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by defsoul on Thu, 14 Oct 2010 08:18:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dito!!!

Subject: Aw: FAKE Semtex und 72er
Posted by defsoul on Thu, 14 Oct 2010 08:19:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und wenn ihr mal auf diesem link klickt " 
http://www.hairlossexperiences.com/view_topic.php?id=1257&am p;forum_id=39 " dann kommt
mir das dirtte bild von oben irgendwie sehr bekannt vor!!!

und schaut euch doch bitte mal das endresultat an, danke!!!

Subject: Aw: FAKE Semtex und 72er
Posted by Desmond on Thu, 14 Oct 2010 08:22:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

defsoul schrieb am Thu, 14 October 2010 10:10
... selbst in der zeit wo ich da war habe ich patienten getroffen die vor einem jahr bei ihm waren.
ich konnte mit meinen eigenen augen die resultate sehen und antasten!!! 

Mich würde es brennend interessieren was seine Patienten 1 Jahr nach der Op in seiner Praxis
zu suchen haben?   

Touch up? Repair? hmmm......

Ich werde nicht locker lassen defsoul!!!
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Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by semmi on Thu, 14 Oct 2010 08:26:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mein lieber Freund:

Ja, es ist die erste von 2 Operationen so wie es bei Koray üblich ist. Die erste OP ist aber keine
Grundlage für eine 2 OP sondern einfach nur lächerlich. Die Grafts wurden einfach
großflächig verteilt und der Ansatz mit hässlichen und dicken Grafts zugepflastert.

Ich bin gerade dabei das Zielgebiet verkleinern zu lassen in dem ich die Geheimratsecken wieder
herstellen lasse. Ich hab noch jede Menge Bilder und Moses hat auch nen Arsch voll gemacht.

Subject: Aw: FAKE Semtex und 72er
Posted by semmi on Thu, 14 Oct 2010 08:44:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  

Subject: Aw: FAKE Semtex und 72er
Posted by alopezie.de on Thu, 14 Oct 2010 09:05:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ja, ich hab zwei Konten und ich hab mit beiden gepostet. War aber nicht böswillig sondern
eher Zufall. Für den einen Account ist das Passwort auf dem PC gespeichert und für den
anderen auf dem Lappi.
Klar, und dann redet man noch öffentlich mit sich selbst ...

Zitat:Ihr dürft die gesperrten Accounts dann jetzt löschen, ansonsten hab ich nämlich 3
Accounts!
Wie gnädig der Herr.
Kann aber auch sein das Du gar keines mehr hast - wäre doch denkbar ??

Subject: Aw: Dr. Koray?!?
Posted by arninger on Thu, 14 Oct 2010 23:04:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da will aber einer, das das Thema verschwindet??? Das ist nicht sozial!
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